

## Gubernur AAU Apresiasi Pameran Alutsista Militer

Tony Rosyid - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 19:34



YOGYAKARTA - Pameran dapat menjadi media komunikasi dari Pemateri pameran kepada publik yang berkunjung di setiap stan pamerannya. Oleh karena itu, pameran ini dapat menjadi media edukasi, apresiasi, dan prestasi maupun rekreasi di bidang alutsista militer.

Sebagai media edukasi, pameran ini bisa meng-edukasi kepada segenap

masyarakat atau publik yang hadir mengunjungi. Hal ini dipandang perlu karena pada kenyataannya, hingga saat ini masih banyak warga masyarakat yang belum mengetahui alutsista apa saja yang dimiliki dan bagaimana kemampuan dari mana alutsista yang selama ini telah digunakan oleh unsur pertahanan negara kita.



Demikian pesan yang disampaikan Gubernur AAU Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr.(Han) dalam sambutannya pada puncak acara Pameran Alutsista Independence Day Military Expo 2022 di Jogja City Mall Jalan Magelang Yogyakarta, Selasa (16-8-2022).

Gubernur AAU didaulat oleh Direktur Utama PT. Garuda Mitra Sejati selaku penanggung jawab penyelenggaraan pameran, menyampaikan apresiasi tentang penyelenggaraan Pameran Alutsista Militer yang digelar menyambut HUT ke-77 Kemerdekaan RI. Pada kesempatan tersebut Gubernur AAU menyampaikan bahwa sangat tepat menggelar pameran Alutsista Militer Republik Indonesia dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI. Langkah ini akan mampu menumbuhkan kembali semangat perjuangan dan kebangsaan yang sempat menggelora di seantero negeri ini, ketika para pendahulu dan founding fathers merebut serta mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Pameran alutsista militer kali ini, tidak semuanya berupa peralatan perang, akan tetapi juga menampilkan media-media pendidikan bagi para calon militer seperti yang digelar oleh Lembaga Pendidikan Akademi Angkatan Udara (AAU).



AAU sebagai lembaga pendidikan bagi calon-calon Perwira TNI Angkatan Udara menampilkan media-media pembelajaran yang digunakan dalam proses pendidikan Karbol (Taruna AAU). Banyak publik yang mengunjungi stan AAU untuk mendapatkan berbagai informasi tentang proses pendidikan para Karbol. Utamanya para pelajar SMP dan SMA banyak bertanya seputar proses persiapan dan pendaftaran untuk menjadi Taruna AAU. Kunjungan mereka diakhiri dengan foto bersama dengan manekin yang dilengkapi dengan seragam dan atribut Taruna maupun Penatarama Drumband AAU, Gita Dirgantara.

(Red)